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aussi le restaurant  au  087 44 50 37

Kiwelgramme 

    Ce Kiwelgramme  
a été rédigé par  
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de Roger, secrétaire adjoint
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Réunion 16 Présent Moy HC ∑ HC

Jean-Luc Angenot 0 56 %

Richard Bolly 1 100 %

Claude Brepoels 1 75 %

Luc Davister 1 100 % 1

Robert Dirix 0 75 %

Olivier Dirix 1 100 % 1 1

Patrick Esser 1 50 % 1 1
André GenoIe 1 100 %
Joseph Hausman 0 25 %
Jacky Havet 0 25 %
Marc Herzet 1 88 % 1 1
Luc Jerusalem 1 81 %
Vincent Johnen 1 94 % 2 2
SébasTen Julémont 1 88 %
Jean Lemaire 0 6 %
Tony MarTnez 0 31 %
Sylvain Massuir 1 50 %
Thierry Mommer 1 50 %
Jean-Luc Nix 0 50 % 1
Alain Pinckaers 1 63 %
Joseph Ruwet 1 88 % 1
Benoit Schyns 1 100 %
Michel Smits 1 50 % 1 1
René Thönnissen 1 81 %
Vincent Troxquet 0 19 %
Christophe van Leendert 0 25 %
Eric Wiertz 1 100 % 1
Tommy Willot 0 25 %
Total  18 64 % 6 10
SENIORS
Jean-Marie Becker 0 0 %
Joseph Dorthu 0 6 %
Jacques Francois 1 63 %
Tony Imetsberger 0 6 %
Marcel Kessler 0 31 %
Rudolf Liebertz 0 69 %
Roger Nyssen 1 94 % 1
ETenne Passelecq 0 6 %
Joseph Schils 0 0 %
André Schoonbroodt 1 63 %
Guy Vanderheyden 0 0 %
Roland Vasbinder 1 50 %
Marc Wiertz 0 0 %
Total  22 32 % 0 1
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Voici déjà la 16ème réunion statutaire qui s’est déroulée 
au Charme ChamberTn, après un bref apéro, 20 
kiwaniens se sont réunis autour de la table, au coté 
d’un invité de marque, en la personne de Renaud Baily, 
Lieutenant-Gouverneur de notre division.  

M enu du jour 
Agneau au romarin et taboulé aux 
légumes 

Crème brulée fraises 

 

P arole au Lieutenant-
Gouverneur 
Renaud souligne à nouveau 
l’importance du recrutement de 

nouvelles personnes, afin d’une part de conserver des 
clubs acTfs mais aussi de rajeunir les cadres aux 
foncTons du district. Une idée peut être à méditer est 
une réunion « one + one » au début de l’année 
kiwanienne. CeIe réunion permet d’inviter chacun une 
personne potenTellement intéressée à d’adhérer à 
notre Club. 

 

Renaud nous annoncé qu’il a enfin trouvé son 
successeur, au sein de son Club de Jahlay. C’est 
Alexandre Dauvister âgé d’une quarantaine d’année et 
mulT entrepreneur qui le succédera. 

Il fait remarquer à notre assemblée que bientôt, nous 
aussi, devrons présenter un candidat. Après Eupen et 
Verviers, c’est Welkenraedt qui aura ceIe tâche. Il ‘est 
montré rassurant sur le temps à consacrer à ceIe 
foncTon. Seul 4 réunions district et 2 réunions de 
divisions sont obligatoire, ainsi que bien sûr, les visites 
des Clubs.  

 

Donc tous peuvent l’être, nous répète-t-il, c’est juste 
une quesTon de gesTon du temps. 

T our des commissions 
Asperge 

Les comptes n’étant pas encore 
clôturés, les résultats ne sont encore 

connus. Mais il est clair que le résultat sera inférieur 
aux années précédentes. 

 

M obilité 
Notre rallye tourisTque du jeudi de 
L’ascension fut une magnifique 
journée. Le soleil était au rendez-vous, 
un copieux déjeuner fut servi, un 

parcours magnifique, une halte bien organisée, un 
retour Au Lion pour un lunch gourmand. 

Les échos des parTcipants sont ultra posiTfs, avec un 
parcours excepTonnel. 



Une chose à retenir pour la prochaine édiTon : ne pas 
hésiter à prospecter plus loin. En effet, des parTcipants 
des régions voisines venus pour l’occasion, nous ont dit 
apprécier notre belle contrée et aimer le parcours. Cela 
permeIra certainement augmentera le nombre 
d’équipage. 

 

Voici déjà quelques chiffres 

Sponsors 2000 € c’est 850 € de moins que 2022 

InscripTons 4440 € c’est ici encore 675 € que l’année 
passée 

Vente au Lion 1599 € une perte par rapport 2022 de 
172 € 

La clôture des comptes suivra et le résultat final aussi. 

Nous devons remercier, les membres qui se sont 
retroussés les manches pour organiser cet événement, 
à la commission qui a œuvré à la préparaTon de la 
journée en amont, aux parTcipants. Mais aussi, à 
Stéphanie et Tommy pour leur accueil dès mercredi 
soir pour la préparaTon du site. Merci à Christophe 
pour la réalisaTon du road book. Et enfin merci à nos 
sponsors. 

 

L’édiTon 2023 est terminée, Luc Davister est tenté de 
dire vive l’édiTon 2024. Mais aIendons la décision de 
la commission 

V TT 
Comme tout le monde le sait, la 
journée VTT est fixée au dimanche 18 
juin.  

PeTte nouveauté, un parcours Gravel (entre VTT et 
Route) est organisé pour ceIe discipline montante, 
une trace GPX leur sera donnée à l’inscripTon. Il n’y 
aura pas de fléchage sur ce circuit.  

Seul le tableau des tâches reste à être complété, le 
voici après la réunion. 

  

S oirée Pyramide 
Les choses ont plus que bien avancées, 
la soirée est prévue fin janvier 2024. 

La soirée sera animée par 3 humoristes : 



Isa Innocente 
Manon Lepomme 
Isabelle Hauben 
Le spectacle est organisé en collaboraTon avec les 
Pyramides, donc les bénéfices et frais seront divisés en 
deux par égales (50%). 

La publicité et l’organisaTon est gérée par les 
Pyramides, restent nous à développer des idées 
lucraTves.  

C ommission sociale 
Projet soutenu par la commission  

 

 

 

T hierry Mommer 
Notre futur Président, nous annonce 
solennellement que Roger Simul, 
cessera ses acTvités à la fin de l’année. 
Dans ceIe perspecTve, Roger nous 

encourage vraiment à trouver un nouvel 
établissement. Le sien ne sera plus opéraTonnel. La 
demande de Thierry est simple, tout membre du club 
suscepTble de connaitre un restaurant capable de nous 

recevoir dans un espace isolé d’autres clients 
potenTels, ayant un prix similaire au Charme 
ChamberTn sont priés : de prendre contact avec le 
restaurateur afin d’avoir toutes les informaTons 
nécessaires puis de transmeIre les informaTons à 
Thierry Mommer. Bien sur le temps nous est compté. 

 

E cole Saint joseph de 
Limbourg 
Suite à notre visite du site, notre club à 
décider d’essayer d’aider cet 

établissement scolaire à sa rénovaTon. Ou en sommes-
nous ? André GenoIe et l’architecte du projet 
(membre du PO de l’école) se sont rendu compte suite 
à la proximité du site historique de Limbourg qu’il 
faudrait un permis de bâTr pour la mise en place du 
toit de la cour. Il faut donc, faire un travail administraTf 
en amont de la réalisaTon. Tout en sachant que les 
intérieurs de l’école sont dans un état plus 
qu’insalubre. La quesTon se pose dès lors doit-on 
invesTr du temps, des fonds dans ce projet de longue 
haleine. Il est clair qu’il pourrait être un projet 
fédérateur comme le Bailou avant. Mais avant toute 
chose il a été décidé qu’une réunion avec le PO doit 
être fixée. Pourquoi pas lors d’une prochaine réunion 
statutaire afin d’éclaircir les désirs de celui-ci sur 
l’avenir de l’école (poumon économique de 
commercant de Dolhain). André GenoIe prendra 
rendez-vous avec un membre du PO très 
prochainement. 

P rojet d’une nouvelle 
ac?vité 
Olivier notre Président, lance une 
nouvelle idée, sous forme de team 

building dans le zoning d’Eupen-Welkenraedt-Lontzen 



à l’idenTque de ce qui est organisé sur celui de 
Chainenux. Le principe serait une course à pied et/ou 
une marche par équipe de 5, un jeudi tel un azer work 
de 18h à 22h30.  

 

Mais pour ce style d’événement le travail est colossal 
mais nous pourrions récolter énormément d’argent 
pour la commission sociale. A suivre bien entendu. 

A genda 
7 juin : Réunion statutaire avec la visite 
du banc de test des réacteurs Safran. 
On aIend l’heure exact pour voir le 
test en réel et pas des locaux vides. 

18 juin VTT 

 

V ie du Club 
Anniversaires 

Jeannine Dorthu le 21 mai 

Mélissa Mommer 12 mai 

I nvitaTon 

 

 


